

ひ

と

平塚一丁目町会

荒木 武晴 さん

自転車に乗り図書館へ向かう道のり、到着目前にしていきなり土砂降りの雨。民家の屋根付き駐車場に入り込み雨宿りをさせていただいた。

「濡れるので中に入りなさいよ」玄関ドアを開けて声をかけていただき、せっかくのご好意を受け、ありがたく玄関内をお借りしました。

「ねえ、あなたは家の前をよく通っているでしょう？」「顔覚えているよ」って言われ「えっ！」驚いたなあ、町会は違うし交流も仕事関係でもない、どんな接点なのか。

どうやら何処の誰とは知らずとも図書館通いの姿はしっかりと記憶されていたようだ。

家の窓や玄関を開けっ放しにして草取りや畑仕事をしている田舎の風景を思い出した。

えばさんの

地域の方のリレーエッセイ。

人流の少ない田舎では、遠くからでも人の顔を認識できた。人の目が防犯の役割を果たしていた。現在は防犯カメラも必要でしょう。

それ以上に近所の方々との気軽な会話、町会や地域の行事交流は最も身近で有効な防犯アイテムとして共有していきたいものです。



▲芝生の広がる庭。毎朝、庭木の手入れをするのが日課です

令

和

3

年

度

予

定

事業名	予定日	予定場所
区内一斉防災訓練	12月 4日(土)	区内各避難所
中学生の主張大会	12月 11日(土)	スクエア荏原

※令和3年度区民まつり、総合防災訓練、運動会は新型コロナウイルス感染予防のため中止となりました。今後の事業についても、感染状況によっては中止・変更の可能性があります。



過去の運動会や総合防災訓練の様子

